

新年あけましておめでとうございます。
厳しい寒さがいよいよ本格化してきましたね。

今年は冬季オリンピックやワールドベースボール
クラシック、サッカーワールドカップ等、日本が
盛り上がる熱戦が繰り広げられる1年になりそ
うです！もちろん当院スタッフも元気にパワフル
に頑張りますので今年もよろしくお願いします！

うじごう歯科医院へいらっしゃ～い！

今回ご紹介させていただくのは、『ことりちゃん、ちよりちゃん』姉妹です。
お母様から嬉しいコメントをいただきました！

「現在の歯の状況だけでなく、未来のこともふまえて話をしてくださるのでとても助かっています。歯医者に行くのが好きで、いつも喜んで検診にきています。先生やスタッフの方々がやさしく、歯医者好きの子どもに育ちました！ありがとうございます」



ありがとうございます☆彡可愛い2人に
スタッフ一同毎回癒されています♡
これからも楽しく検診に通ってね！

うじごう新聞

新年号80

2026年！スタッフの今年『大切』にしたい言葉を聞いてみました

ストレスフリー

院長

健康

鳥越

慈しむ

山本

5秒待つ

塙本

育児

小野

丁寧

平田

休息

新池

整える

長谷川

余白

中本

笑顔

藤原

自分時間

妹尾

笑健

白神

「やったもん勝ちか？」高市総理は、どこまで頑張れるかな？
付き合いにくい身近な国。。。by院長のひとりごと(笑)

トランプ大統領が再選された陽気で自分勝手な大国

アメリカファーストを掲げ、友達は“コスパ”で選び、大事な同盟国でも、取れるものは取れるだけ取る。
安心と多額の請求が同時に届く超合理主義国家。本気で付き合いたくない国となったのかな？

高市総理の一言で関係最悪。隣に住む大迷惑な国

内政不干渉を大声で主張しつつ、他国の内政には平気で介入。軍事力にものを言わせて、自己中心的に
とにかく手法が幼稚で品がない。近所にいると無視できないが、まじめに付き合うと疲れる国。

3年経っても全く侵略をやめない北の大国

自国の主権は絶対だが、他国の主権は“要相談”。防衛のための侵攻と言い続け、言葉は後ろ向きだが、
戦車は前向き。そろそろ国民も疲れ果ててもいいのでは。

今年の日本はどうなっていくのでしょうか。高市総理のやる気は感じるが、全くやる気のない与党と野党。
法案は何も決められないどころか、審議すらしない。自分たちの定数削減は死んでもやらないという強い信念
を持つ素晴らしい政治家たち。物価はまだまだ上がり続けるでしょう。予算なくても減税という名の無駄遣いを
やり続ける。未来の子供達への負の遺産はそろそろストップしてほしいのですね。院長

ハロウィンイベントを行いました★

昨年の10月1日～10月31日の期間でハロウィンイベントを開催しました。

当院のキッズスペースに仮装用の衣装を用意！

衣装を着た後は、子どもたちも嬉しそうに「見て～！」と言っていたり、「これ着てみな～！」と弟や妹に着せてあげていたり、楽しそうに仮装してくれました！

とっても小さなおばけから、ちょっと大きめのおばけまで…♡

たくさんの可愛い仮装姿に、スタッフ一同もほっこり癒されました♪

今回参加できなかった人は、

またの機会に参加してみてくださいね！

ご参加いただいた皆様

ありがとうございました♡



＼衛生士塚本の／ 今年やり遂げたいこと！！

皆さんは昨年やり残したことは何がありますか？私は沢山(笑)その中で今年こそ絶対やるぞ！と決めたBEST3を紹介します♪

実家の家族全員そろって食事会

最後に実家の家族4人そろって外出したのがおそらく中学生くらいなんです…(笑)そろそろ塚本家全員そろって外食でも計画してみようかなあと考え中です！

LIVE参戦

コロナ前は色々なアーティストのLIVEに行っていましたがここ数年全く行きたいのはSnowMan、HANA！

家庭菜園

昨年初めてトマトデビュー！が、猛暑もあり不作でした。今年はトマトリベンジ＆他の野菜も作ってみたい！難易度低めの野菜是非教えてください(笑)



NEWスタッフ紹介♪

10月より衛生士の藤原がうじごうスタッフの仲間入りをしました★

はじめまして。10月より勤務しております。

歯科衛生士の藤原昌子です。

患者様とのコミュニケーションを大切にし、一人一人に寄り添った対応を心がけていきたいです。これからどうぞよろしくお願ひ致します。



血液型：B型

趣味＊美味しいパン屋、ケーキ屋探し

＊友達とのランチ会＆飲み会

＊愛犬チワワとの散歩

＊娘達とはピクミンにはまっています。少し前には宮島にあるピクミンテラスにも行ってきました。今の私のマイブームです♪

